

# GUADALAJARA

PLAZA DE MORENO N.º 5 16 AGOSTO 1949

DE LA PROVINCIA

## INCENDIO EN EL PINAR DE SIGÜENZA

### Mil kilos de trigo se han quemado en Checa

SIGÜENZA. (Corresponsal.) — Se produjo un incendio en el pinar propiedad del Ayuntamiento de esta ciudad. Inmediatamente acudieron las autoridades, empleados municipales, Guardia Civil y vecindario, así como gran número de veraneantes, colaborando todos en la extinción, a pesar de lo cual no pudo evitarse que ardieran treinta y dos pinos.

El siniestro fue debido a la colilla de un pitillo que arrojó involuntariamente Hilario Pérez Rosario, quemándose primero unos rastrojos. El mismo Pérez Rosario fue el que avisó, al no poder sofocar solo las primeras llamas, que inmediatamente tomaron incremento.

#### En Checa

CHECA. (Corresponsal.) — En las eras propiedad de don Fernando Mansilla Sanz y don Toribio Martínez López se produjo un incendio, al parecer casual, destruyendo unos mil kilogramos de trigo recientemente trillados de la cosecha acabada de recoger.

Todo el vecindario cooperó en la extinción, cuyos esfuerzos pudieron salvar gran parte de las mieses, que hubieran desaparecido.

#### En las próximas fiestas de Jadrake

JADRAQUE. (Corresponsal.) — Ya está a punto de ultimarse el programa de fiestas de nuestras próximas fiestas de septiembre. Aunque oportunamente insertaremos el orden y tota-

lidad de los festejos, por hoy queremos adelantar los más importantes: Dos corridas de novillos, dos partidos de fútbol, una gran carrera ciclista, quema de bonitas colecciones de fuegos, etc., etc., todo ello amenizado por la banda de música de Maluenda (Zaragoza), que tan brillantes éxitos ha cosechado en esta localidad.

#### El agua, racionada

En vista de la pertinaz sequía y uso indebido de aguas potables que abastecen a esta población, el Ayuntamiento y Junta de Sanidad de esta villa ha acordado limitar en 50 litros por persona y día el suministro de agua domiciliar. Se concede un suministro especial a las instalaciones industriales, así como a las nuevas fuentes públicas.

Se teme tenga que ser reducido este suministro durante el presente estío, hasta que el Ayuntamiento lleve a efecto el proyecto de construcción de un magnífico depósito que resuelva el problema. Este será construido en el próximo otoño, ya que si no se ha realizado hasta ahora ha sido debido a esperar un convenio con la Renfe.

#### Agradecimiento del Alcalde

El señor Embid, Alcalde de esta villa y Delegado Comarcal Sindical, nos ruega que, ante la imposibilidad de contestar particularmente a todas las felicitaciones recibidas, hagamos público su agradecimiento a cuantos han tenido la deferencia de enviarle sentidas líneas, con motivo de su ingreso en la Orden de Cisneros.

#### El reloj de San Juan, de Atienza

ATIENZA. (Corresponsal.) — Ha vuelto funcionar el reloj, que fue preciso desmontar, así como la torreta, que se apoyaba sobre una pared de San Juan, amenazando aplastar la bóveda. La torreta ha sido restaurada y el reloj nuevamente instalado. Las obras han sido realizadas por el maestro de obras de esta localidad don Victoriano Castell.

#### DEPORTES

### FOMENTO DE LA CANTERA LOCAL

Uno de los grandes objetivos del Deportivo es la formación de jugadores locales. En la última reunión de compromisarios surgió una Comisión con plena autonomía para intentar la organización de un Campeonato provincial de fútbol. Esta Comisión ha trabajado y continúa trabajando en firme por lograr cristalizar en hechos aquella idea. El Club Deportivo, aunque desligado por completo de la estructura del torneo y de sus raíces económicas, patrocina la labor y orienta con su experiencia e incluso dota con premios estimables a los presuntos vencedores.

No cabe duda que el Campeonato de que se trata tendrá un éxito sin precedentes, si se llega a su formación. Ya se sabe, al menos de oídas, que Sigüenza, Jadrake, Humanes, Matillas, etc., poseen un equipo capaz de proporcionar interés al torneo. Ver evolucionar en el campo a este grupo de equipos frente a los ya conocidos de Cabanillas, Azuque-

#### Viajeros y veraneantes

Se encuentran entre nosotros doña Isabel Escudero de Fernández, hermana del médico de esta localidad, don Boni, acompañada de sus hijos Bonito, Pepe y Maribel, de Sevilla; el doctor Ortega, señora e hijo; don Braulio Atienza Ortega, también médico de Madrid; doña Servanda Penarrubia, viuda de Taravillo, de Madrid, tía del juez de primera instancia de aquí, don Adolfo; el escritor don Jesús Bravo, párroco de Villacorta (Segovia), sobrino del telegrafista de nuestra villa; don Luis Sanz, magistrado de Madrid, y su distinguida esposa, doña Pilar, hermana del médico de esta, don Rafael Criado; don Pedro Asenjo Infante, policía de Madrid, natural de ésta.

### ¿UNA PISTA EN EL ROBO DE LA BEGUN?

#### La Policía francesa busca a un hombre y a una mujer

Según vemos en "Paris-Press", parece que empieza a verse algún rastro sobre los autores de audaz robo a mano armada contra la Begun y su esposo, el Aga-Khan. Procedente de la orden de la Policía judicial de Marsella, todos los agentes y autoridades de Francia han sido puestos en situación de alerta sobre un original sujeto llamado Roger Senatej, reclamado desde hace tiempo por el Juzgado de Clermont Ferrand por tráfico ilícito de vales de gasolina. Este Roger nació el 27 de marzo de 1911, tiene 1,80 metros de altura, viste con elegancia y va acompañado de una mujer llamada Renée Remy, de veintinueve años de edad, y nacida en San Germain-en-Laye, que durante la ocupación germana debió tener sus concomitancias con la Gestapo.

#### SUOSOS

## Dos graves accidentes de aviación en los Andes y en Irlanda

### En el primero han perecido 32 personas

BOGOTA, 15 (EFE.) — Treinta y dos personas—29 pasajeros y tres tripulantes—resultaron muertas ayer al estrellarse un avión en la cordillera de los Andes. El accidente se produjo cerca de Bojaca. El avión era un "Douglas DC-3", perteneciente a la Compañía de transportes aéreos colombiana "Sasta", y había despegado de Ibagué, capital de la provincia de Tolima.

GOBOTA, 15. (EFE.) — Treinta y dos personas han resultado muertas en un accidente aéreo ocurrido a un "Douglas D-C-3", al estrellarse en la población de Madrid, de Cerrós Bojaca.

El avión iba pilotado por el capitán Nicolás Olano, ex oficial de las fuerzas aéreas, y los auxiliares, capitán César Reyes y Gustavo Alfonso Guerra. El aparato se precipitó a tierra volando sobre "Tierra Parado", muriendo instantáneamente todos sus ocupantes. Los cadáveres quedaron esparcidos en una extensión de doscientos metros, entre ellos 23 hombres y nueve mujeres. Testigos presenciales vieron arrojar maletas antes de producirse el accidente. Algunos pasajeros se arrojaron al aire antes de la caída del avión.

Fuerzas del Ejército prestaron los primeros socorros. El accidente ocurrió viajando el avión desde Bogotá a Ibagué. Se practican investigaciones sobre las causas del siniestro.

#### El accidente de Irlanda

DUBLIN, 15. (EFE.) — Se informa que un avión procedente de Roma ha caído al mar frente a las costas del condado irlandés de Clare, a las tres de la madrugada, después de haber volado sobre el aeródromo de Shannon durante algún tiempo.

DUBLIN, 15. (EFE.) — El avión que ha caído al mar, a unos tres kilómetros al oeste de Kilkee, condado de Clare, llevaba seis tripulantes y 49 pasajeros. Se desconoce, hasta ahora, si hay supervivientes. Al volar sobre el aeródromo de Shannon dejó caer varias bengalas, pero no comunicó con la torre de control. Treinta minutos después del accidente salieron desde Kilkee partidas de salvamento y fueron movilizados todos los pescadores locales y sus embarcaciones. El mar estaba en calma.

#### A la busca de supervivientes

DUBLIN, 15. (EFE.) — Un pesquero británico ha recogido a 49 supervivientes de un avión tetramotor "DC-4", de la Compañía Transoceánica Airlines, que se había estrellado contra el mar, con 58 pasajeros y tripulantes a bordo. No se tienen noticias de las otras nueve personas que iban en el avión, que salió anoche de Roma con italianos que emigraban a Venezuela. Otros pesqueros patrullan por el paraje donde se produjo el accidente. El pesquero que recogió a los 49 supervivientes había avisado antes de que había visto una balsa con 37 personas y que había otra balsa en las proximidades.

No se sabe todavía si la famosa aviadora norteamericana Ruth Nichols, que viajaba en el avión como azafata, está entre los salvados.

El avión de la Transoceánica había sido alquilado en Roma por la Organización Internacional de Refugiados. Cayó al mar poco antes del amanecer. Parece que el piloto avisó por radio que estaba sin gasolina, poco después de pasar sobre el aeródromo de Shannon. Otro avión de la Transworld Airlines recogió la señal de socorro; cambió su ruta y voló sobre el lugar donde el avión había caído, arrojando bengalas para guiar los trabajos de salvamento. La niebla impidió a este último aparato descender todo lo que quería, por razones de seguridad. No pudo divisar al avión de la Transoceánica en el momento en que se hundía en el mar.

#### Sólo 52 supervivientes

LONDRES, 15. (EFE.) — Dos investigadores especiales norteamericanos llegarán hoy a Inglaterra para iniciar una investigación acerca del accidente sufrido por un avión de la Compañía Transoceánica Airlines, cerca de la costa de Irlanda.

Un portavoz de la Aeronáutica Civil dice que, según los datos recibidos, son 52 los supervivientes del accidente y no 55, como se había dicho esta mañana. En total iban 58 personas en el avión.

#### Pesqueros españoles participaron en los salvamentos

DUBLIN, 15 (EFE.) — Unos pesqueros españoles han participado con éxito en el salvamento de los supervivientes del accidente de aviación registrado en las proximidades de las costas de Irlanda. Las tripulaciones de estos pesqueros españoles trabajaron denodadamente durante las horas de la madrugada para salvar a las víctimas que se encontraban entre los restos del avión. La agencia Exchange Telegraph dice que los barcos españoles se dirigen a Galway con los supervivientes que han podido salvar.

#### El accidente se produjo a 30 kilómetros de las islas Aran

DUBLIN, 15 (EFE.) — De los 58 pasajeros y tripulantes del "DC-4" de la Transoceánica Airlines, 55 han sido salvados, según anuncia la agencia Reuter. El avión pasó por el aeropuerto de Shannon a las cinco de la madrugada (hora española), en vuelo de Roma a Nueva York. Los pasajeros eran todos emigrantes italianos que se dirigían a Venezuela. Los supervivientes han sido enviados al hospital de Galway. El accidente se produjo a 30 kilómetros al oeste de las islas Aran, que están situadas a unos 65 de Galway.

#### Seis falsificadores detenidos

BARCELONA, 15. — Por agentes de la Brigada Criminal han sido detenidos Agustín Bansalú Rodríguez, Manuel Mateo Capdevila, Pablo Rodríguez Papeli, Conrado Mainón Pla, Enrique Freich Martorell y Otilio Fernández Lamela, acusados de formar una banda de estafadores dedicados a vender dólares falsos a cuantas personas sabían que iban a América, sorprendiéndoles su buena fe. Lograron estafar varios miles de pesetas. En poder de los detenidos se encontraron 500 dólares de los falsificados. CIFRA.

#### Explosión en una fábrica de fuegos artificiales

BOMBAY, 15 (EFE.) — Diecinueve personas resultaron muertas en la explosión registrada en una fábrica de fuegos artificiales en la India Meridional, a 40 millas de Madura.

#### Bosques incendiados en Francia

BURDEOS, 15. (EFE.) — Cerca de 20.000 acres de terreno forestal en el suroeste de Francia han quedado destruidos en un voraz incendio que se produjo anoche. Una de las zonas más afectadas está situada entre La Rochela y Burdeos, y otra cerca de Cubieres, en el departamento de Lozère. También en el departamento del Gironda se han producido incendios, que han devastado alrededor de 1.700 acres de bosques.

### Quieren que pase por Cáceres, el tren de Lisboa

CACERES, 15 (CIFRA). — El Ayuntamiento ha tratado de la desviación del ferrocarril Madrid-Lisboa desde el Casar de Cáceres para que la línea férrea pase por Cáceres, capital directamente.

Hasta ahora los viajeros han de transbordar en Arroyo de la Luz, desde donde sale un ramal a la capital, lo que supone molestias que se evitarían si el tren pasara por la ciudad.

Ha sido designada una Comisión que gestionará cerca del Gobierno la solución de este problema.

### RECUERDE USTED QUE...

... durante este mes puede presentarse la documentación para tomar parte en las oposiciones convocadas para maestras.

... la matrícula para exámenes de ingreso del Bachillerato puede efectuarse en el mismo plazo en el Instituto "Brianda de Mendoza".

... igual plazo tienen para la matrícula los que deseen presentarse en septiembre a examen de enseñanza libre.

... los que deseen ingresar el próximo curso en el referido Instituto de Enseñanza Media habrán de presentar las instancias también en este mes.

... la Dirección del Instituto Nacional de Previsión ha prorrogado el plazo concedido a las Empresas para la presentación de relaciones iniciales de los productores a su servicio en primero de julio pasado hasta el 31 del mes en curso.

... el plazo de validez de los actuales títulos de beneficiarios de familia numerosa ha sido prorrogado hasta el día 1 de octubre próximo.

... los hoteleros propietarios de pensiones, casas de huéspedes, etc. habrán de solicitar antes del próximo día 31 en la Fiscalía de la Vivienda la cédula de habitabilidad.

... durante el presente mes pueden dar validez académica a los estudios de Magisterio que tengan realizados por enseñanza no oficial aquellos alumnos que lo deseen.

... las Juntas Agrícolas locales o Hermandades de Labradores en su caso, habrán de efectuar todas las operaciones convenientes para que la distribución del cupo asignado por el Servicio Nacional del Trigo esté terminada antes del día 20 de septiembre próximo.

### OPOSICIONES A MEDICOS FORENSES

Convocadas 150 plazas. Pida urgentemente detalles gratuitos a JURISPERICIA. Jardines, 3, principal. MADRID (Academia especializada en oposiciones judiciales)

# La India pide trigo gratis a Estados Unidos

## El hambre hace el juego a los comunistas

**NUEVA DELHI, India, agosto 16 (EEPS).—**Cerca de una aldea hindú, en las afueras de Nueva Delhi, un pequeño grupo se ha reunido alrededor de una máquina de taladro raro, que viene de la lejana California. Es una máquina de taladro pozos, capaz de horadar cientos de pies de tierra y roca sólida en pocas horas. Los campesinos de la aldea cercana la miran con una mezcla de curiosidad y de reverencia.

El calor es despiadado. Esto tiene lugar antes de que los monzones hayan empezado a dejarse sentir, y hasta donde alcanza la vista, la tierra presenta un aspecto agrietado, seco y polvoriento. Los sudorosos trabajadores hindúes le hacen algo complicado al taladro. Este muerde profundamente la tierra, llegando a más de trescientos pies de la superficie. De pronto, del gran pitón de la máquina sale un chorro espeso, sucio y continuo de agua. Esta corre por las zanjas poco profundas y se riega sobre la tierra sedienta.

Puede que esta escena sea preparada; se han preparado escenas semejantes por Gobiernos ansiosos de impresionar a los extranjeros. Pero a menos que este reportero se le engañe muy fácilmente, no hubo preparación alguna en cuanto a las reacciones de los aldeanos cuando el agua echó a correr por los campos. Hicieron unos pequeños y raros gestos, como de oración, con las manos unidas ante la cara, inclinando la cabeza y sonriendo. Evidentemente, estaban tan contentos, que hacían que el que asistiera a la escena sonriera de modo comprensivo.

Este pozo triplicaría o cuadruplicaría la producción de sus campos y les permitiría recoger dos o tres cosechas al año en vez de una sola. Si los monzones frustraban sus esperanzas, el pozo significaría, bas tanto literalmente, la diferencia entre la vida y la muerte.

Ningún norteamericano que fuese testigo de la escena podría evitar sentirse orgulloso del taladro milagroso que se construye en los Estados Unidos. Y ningún norteamericano podría evitar sentir apenado de que no se les permita a los taladros hacer su milagroso trabajo en la escala que lo exige el hambre que impera en la India.

Podría repetirse la escena muchas veces, pues se sabe que en muchas zonas extensas de este país enorme y cocido por el sol hay agua no lejos de la superficie. Pero la escena no se repite. Estos taladros especiales cuestan muchísimos dólares. Hay menos de una docena de ellos en todo el país. Lo más probable es que no haya más, por ahora, sencillamente porque la India no vende lo bastante a los Estados Unidos para ganar los dólares que hacen falta para pagar los taladros.

Este es el "problema del dólar", presentado en pocas palabras, tal

### Por Stewart ALSOP

como afecta no sólo a la India, sino a todo el mundo que no está dentro de la esfera soviética. Entre tanto, la India continúa sufriendo precisamente del mismo mal que ha constituido la mayor ventaja de los comunistas en China: hay demasiada gente y muy poco alimento. El problema de alimentos para la India no es esencialmente insoluble. Es cuestión de una deficiencia del diez por ciento en la productividad de la tierra hindú. Esta deficiencia hay que medirla, no a base de porcentajes, sino a base de hindúes medio muertos de hambre, y es origen del marcado desasosiego político que le hace el juego directamente a los comunistas.

El Gobierno hindú se prepara en la actualidad a hacer un esfuerzo arduo para vencer esta deficiencia. Los Estados Unidos pueden, sin lugar a dudas, hacer algo para ayudar a la India a aumentar su productividad, según el "nuevo y atrevido programa" del Presidente Truman. Pero la clase de programa realmente atrevido y realmente nuevo, que se necesita con urgencia para elevar el nivel de vida hindú en un corto plazo, costaría muchos cientos de millones de dólares, y es poco probable que el Congreso de los Estados Unidos, en el estado en que se encuentra actualmente, considere una proposición de esta naturaleza.

Con todo, el Gobierno de la India le ha hecho otra proposición, más modesta que la anterior, al Gobierno norteamericano por medio de la Embajada de los Estados Unidos en ésta. Esta proposición, que es mucho más interesante de lo que parece a primera vista, consiste sencillamente en que se le entregue a la India, gratis o mediante un precio nominal, parte del trigo excedente de los Estados Unidos. Este trigo se usaría entonces para mitigar parte de la deficiencia en la alimentación de la India en los próximos años, mientras esta nación lucha por alcanzar la autosuficiencia.

Puede predecirse del todo que el trigo, lo mismo que los excedentes de otros productos agrícolas, empezará a amontonarse pronto en los graneros norteamericanos. El programa norteamericano oficial a los precios, el cual se emprendió por motivos totalmente domésticos y económicos norteamericanos, y que está aprobado en principio por los dos partidos políticos principales, hace que esto sea una cosa segura. Este programa, como ha observado el ministro del Exterior británico, mister Bevin, complica grandemente el problema del dólar, que es mundial. Si se permitiera que el precio del trigo y de otros productos norteamericanos bajara a su nivel natural, se podría comprar más alimentos con menos dólares extranjeros.

La proposición de la India plantea una cuestión sencilla, pero vital: la de qué ha de hacerse con este trigo por el cual ya han pagado los contribuyentes norteamericanos. Podría dejarse pudrir en los graneros de los Estados Unidos, o podría emplearse para fomentar los intereses norteamericanos en el extranjero. Con seguridad que los intereses norteamericanos están mejor servidos si el trigo excedente de los Estados Unidos se les proporciona a los hindúes desnutridos, que si las ratas se lo comen en los almacenes. Sea de ello lo que fuere, una cosa está clara. Si hemos de enfrentarnos con el dilema económico que amenaza al mundo que está fuera de la esfera soviética, hay que atacarlo con energía e imaginación. La proposición hindú, que está haciendo pensar al Departamento de Estado, sugiere al menos una vía de ataque.

# Para la guerra es mejor la mujer que el hombre

## La milicia -Eisenhower- y la política -Bolton- lo confirman

**L**AS mujeres se han mostrado durante la última guerra muy superiores a los hombres en todos los servicios del Ejército que les fueron confiados. Los trabajos que hacían eran más cuidados que los de los hombres y eran ellas también más eficaces.

Esta declaración hecha por el general Eisenhower ha sido recogida en la revista "American", por François P. Bolton, diputado de Ohio encargado de estudiar el problema de la incorporación de las mujeres al Ejército. El diputado en cuestión se muestra completamente favorable a esta medida.

Subraya el mismo que los temores manifestados por ciertos oficiales al principio de la guerra con respecto a las mujeres fueron posteriormente desmentidos por la experiencia. Todas las mujeres utilizadas en servicios de guerra dieron muestras de sobresalientes aptitudes así como de un sentido excepcional de la disciplina.

En los primeros meses de la guerra las mujeres eran utilizadas por el Ejército americano únicamente en determinados y especiales servicios: cocina, teléfonos, oficinas y transportes automóviles. Al firmarse el armisticio se habían impuesto en 200 servicios: hospitales, puertos, aeródromos, etc. Más de 600 mujeres-pilotos asegura-

# LORD LANCELLES CASO CON LA HIJA DEL REY

## La prometida de su hijo "toca el piano para vivir"

LONDRES, agosto. — (Servicio especial de crónicas AMUNCO.)

Si Fraulein Marion Stein, la joven pianista judía de Viena, que espera actualmente en Londres que el Rey de Inglaterra le dé el permiso para casarse con su sobrino el conde de Harwood, hijo de lord Lancelles y de una princesa de Inglaterra, obtiene esta licencia, entrará en una de las familias no solamente más rancias, sino también más ricas de Inglaterra.

Los Lancelles llegaron a Inglaterra en la aurora de la historia del país. Descienden de Picotus de Lassels, barón francés, compañero de Guillermo el Conquistador, que combatió gloriosamente en la célebre batalla de Hastings. Para recompensarle, el duque de Normandía, cuando llegó a ser Rey de Inglaterra, por derecho de conquista, le hizo entrega de grandes terrenos. Desde esta fecha los Lassels empezaron a reunir cada vez más tierra, y mientras que las familias inglesas más ricas las perdían o desaparecían en el curso de las guerras civiles y extranjeras que ensangrentaron a Inglaterra, ellos tuvieron la suerte de pasar a través de todos estos peligros y encontrarse siempre al lado de los vencedores, de tal forma, que, a comienzos del siglo XX, la familia poseía cerca de 100.000 acres de buenas tierras inglesas.

Su fortuna, que fué lentamente

ban el entace de las fábricas con los campos de aviación.

Ilace poco, el general Mac Arthur en el Japón y el general Clay en Alemania han vuelto a afirmar que las tropas de ocupación no podían prescindir de los servicios de W. A. C. S. (auxiliares). Por todas estas razones, el diputado Bolton reclama para las mujeres-soldados el beneficio de un estatuto militar que las haga, al fin, iguales a los hombres.—P.

acumulada en 1.000 años, quedó, sin embargo, enormemente disminuida veinte años más tarde cuando los Lancelles estuvieron a punto de quedar reducidos a la "misericordia", por el simple juego de los impuestos sucesorios acumulados como consecuencia de toda una serie de muertes sucesivas y desventuradas.

Pero este bache fué salvado gracias a la buena fortuna del actual jefe de familia, el vizconde de Lancelles, padre del actual vizconde de Harwood, que quiere casarse con Marion Stein.

Si, en efecto, la fortuna de los Lancelles había disminuido mucho, existía al principio del siglo un miembro de la familia—un tío abuelo del vizconde de Lancelles, que era enormemente rico. Este marqués de Clanricardo poseía, además de una enorme fortuna mobiliaria, vastas propiedades en el norte de Inglaterra y, entre otras, un castillo—Perthumma Castle—que contaba no menos de 200 habitaciones. A pesar de esto vivía como un mendigo, sucio, sórdido y avariento en dos habitaciones miserables en Londres. Pertenecía a los clubs más distinguidos de la capital, que continuaba frecuentando con una ropa que le asemejaba a uno de los más pobres mendigos de Londres. Nadie quería visitarle, y se pasaba las horas enteras asomado a la ventana mirando la calle lamiéndose la nariz, que tenía bastante larga, con la punta de la lengua. Comía en el club emparedados que sacaba de una bolsa de papel, y la única vez que pidió dos chuletas fué para guardárselas en el bolsillo. Se le sorprendió un día buscando en las latas de basura del West End. Dos chóferes, al verle creyeron que se trataba de un pobre y le dieron comida. De las basuras sacaba trozos de sebo y los llevaba al club pidiendo al cocinero que se los friera. Y montaba en cólera si éste se negaba. Su fortuna se elevaba entonces a 80.000 libras de renta anual.

El actual lord Lancelles era entonces coronel en un regimiento de la Guardia y combatía en las trincheras de Flandes durante la primera guerra mundial. En uno de sus permisos vió por casualidad a su anciano tío sentado, según costumbre, en su rincón del club. "Hace mucho tiempo que no le he saludado", pensó. Y fué a darle los buenos días. El marqués de Clanricardo escuchó, mientras su sobrino le hablaba de la guerra, sin decir ni una sola palabra.

Murió seis meses más tarde, pero entre tanto, había modificado totalmente, y en secreto, su testamento, y dejó toda su enorme fortuna a su sobrino. Esta se elevaba a 2.500.000 libras. Cuando en las trincheras de Flandes se supo que el coronel de los Granaderos de la Guardia Real había obtenido esta herencia, sus compañeros y superiores le rogaron que aceptara un puesto en el Estado Mayor. Pero lord Lancelles se negó y continuó combatiendo hasta el fin de la guerra.

En 1922 se casó con la hija del Rey Jorge V, la princesa María, de la cual tiene dos hijos, el vizconde de Harwood que quiere casarse con la joven pianista judía, y el conde de Lancelles, de veinticuatro años de edad, que administra una de las mayores fuentes de renta de la familia, vastas plantaciones en la isla de Barbada, en las Antillas.

Y es probable que nunca, en una familia se haya visto al padre casarse con la hija del Rey y al hijo con la hija de un pequeño judío de Viena, editor de partituras musicales, que, según la expresión de los miembros de la aristocracia inglesa "tocó el piano para vivir".

# DE GASPERI JUEGA A LOS BOLOS



**E**NTRE las muchas preocupaciones que pesan sobre el primer ministro italiano en esta hora crucial para Europa, no cuenta ciertamente la afición a los bolos que De Gasperi exhibe aquí en una postura deportiva que para si quisieran muchos jugadores de nuestra montaña. Juegan otros al tennis, al críquet o a cualquiera de los deportes hoy en boga en los países anglosajones. Alcide De Gasperi prefiere este entretenimiento latino, buen sedante de los nervios, a partirse el alma con la raqueta en la mano tras la pelota del tennis. Su yerno, Gatti, le sirve de contrincante en la singular partida presidencial.

## EL OBSERVATORIO

### \* DICE...

**INFORMACION GENERAL.**—Durante la noche se han registrado algunas tormentas locales de escasa intensidad en la región Cen-tral y en el norte de Africa.

**TIEMPO PROBABLE.**—Tormentas aisladas en Andalucía, región del Estrecho, zona del Prnte lora-do de Marruecos y cuencas del Jicar y el Segura. En el resto de España, cielo despejado.

**TEMPERATURAS EXTREMAS.**—Máxima, 37 grados en Córdoba y Sevilla.

Mínima, 11 grados en Pamplona.

**TEMPERATURAS DE MADRID.**—Máxima de ayer, 33 grados a las 14 horas.

Mínima de hoy, 20,5 grados a las 5:15 horas.

**PRESIONES DE MADRID.**—A las 18 horas de ayer, 704,2.

A las siete horas de hoy, 707,3.

Elevar la cultura de los pueblos es servir a la Patria. Mujer: la Sección Femenina te abre las puertas de las Escuelas de Formación Social.